
水島地区意見交換概要 

日時 平成 26 年６月 19 日（木） 

場所 水島公民館 

出席 71 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

16-1 障害者福祉施策について、美術活動拠点施設

で障害者の活動を取り上げてほしい。アウトレ

ットで障害者を雇用してほしい。 

美術活動拠点施設については、障害者や高齢

者も活動できるようにしていきたい。アウトレット

での雇用については、事業者に要望として伝え

たい。 

16-2 障害者福祉施策について、美術活動拠点施設

で障害者の活動を取り上げてほしい。アウトレ

ットで障害者を雇用してほしい。 

美術活動拠点施設については、障害者や高齢

者も活動できるようにしていきたい。アウトレット

での雇用については、事業者に要望として伝え

たい。 

16-3 アウトレットの交通渋滞への対応はどう考えて

いるのか。 

三井では１３か所目になるので、これまでの事

例を参考に対処したい。生活道路には交通誘

導員を配置してなるべく入らないようにする。国

道や高速自動車道は国、県に対応してもらい、

市で対処すべきところは市で対応する。 

16-4 水島地区の活性化についてはどう考えている

のか。 

小矢部東ＩＣがあることから交通の利便性も高

い地区なのでいろんな施設を呼び込みたい。

バスターミナルの建設も始まっており連携して

いきたい。 

16-5 空き家対策についてはどのような考えか。 水島地区は２４年度調査では６件と比較的空き

家の少ない地域。使える住宅については空き

家バンクに登録してもらい、都会の人などに紹

介していきたい。 

16-6 空き家対策についてはどのような考えか。 水島地区は２４年度調査では７件と比較的空き

家の少ない地域。使える住宅については空き

家バンクに登録してもらい、都会の人などに紹

介していきたい。 

16-7 コストコが射水市にできるとアウトレットと競合

するのではないか。 

アウトレットとコストコはむしろ相性がいいと言

われている。射水市と連携して相乗効果を狙っ

ていきたい。 

16-8 シカムラ用水とチャノキ用水は下流で横江宮川

に合流する。横江宮川の改修予定はどのよう

になっているのか。 

国土交通省の調査が終わったので、遠くない

時期に改修されると思う。 

16-9 バスターミナルができるが、地元として何か協

力できることはあるか。 

朝市などの実施が可能なら心強い。 



№ 発言要旨 市長回答要旨 

16-10 アウトレットを訪れるのは若い客層が中心だと

思うが、周辺の商業施設整備についての考え

はあるか。 

商業まちづくり塾を開催するが、若い人に手を

挙げてもらいたいと思っている。周辺開発も今

後進んでいくが、市内へ誘引するため、各地区

の観光資源、歴史資源をブラッシュアップして

いくことが大切と考える。 

16-11 道の駅を大きくする考えはあるか。 道の駅とアウトレットは歩いて行き来できるよう

一体化する。アウトレットができて人が増えるよ

うなら国交省と整備について協議していく。 

16-12 病児保育という制度が小矢部市でも整備され

たのにアンケートで約６割が「なくてもよい」との

結果で驚いた。あまり浸透していないのではな

いか。 

しっかりと取り組んでいく。 

16-13 大河ドラマもいいが、普通のドラマを誘致して

はどうか。近隣自治体でもロケハンを受け入れ

ているようだ。 

持ち帰って検討したい。 

16-14 定住促進策として３世代住宅リフォーム助成の

制度があるようだが、小矢部市に３世代同居世

帯はどれくらいあるのか。 

約３０００世帯が３世代同居である。 

16-15 道の駅の足湯は、よく順番待ちしているので拡

張してほしい。 

検討したい。 

16-16 ウオーキングイベント開催の際には、簡易トイ

レを設置してほしい。 

簡易トイレについては、ポイントごとに設置し、

飲み物を置くことも考えている。写真展示など

をしてみてもらうようなことも考えたい。 

 


